
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本村自治振興センターだより 

発行元  本村自治振興区 

住 所  庄原市本村町 1234-1 

電話・FAX  (0824)78-2743 

Mail     hon.jichi@gmail.com 

ここ最近不審な電話やメール(ＳＮＳ)が多いようです。 

「不要な靴や衣類を買い取ります」という電話が固定電話にかかってきていると聞きました。近年こうし

た訪問買取でのトラブルが多くなってきています。靴や衣類だけの不用品では値が付かないのでブランド

品や貴金属、宝石なども無理に買取していくケースや言葉巧みに布団などを押し売りしていくケースなど

があるそうです。電話や訪問買取にあった場合は『きっぱり断る！』ということをしましょう。 

 

ＰＣやスマホなどが普及し通信環境が向上したことによるメール(ＳＮＳ)での詐欺も多発しています。大

手通販会社や運送会社、国税庁や金融機関などを装い連絡が入ります。未納があるので至急支払いをして

欲しい、アカウントの再認証が必要、発送荷物が宛先不明のため情報の再入力をしてほしい、マネーロン

ダリング等対策の一環による個人情報再入力など、住所・氏名・電話番号・マイナンバー・カード番号な

どの個人情報の抜き取りを示唆する詐欺メールが多く寄せられています。基本的にメールで個人情報を入

力するよう促すものは９９％詐欺です。サイトにアクセスせず放っておくか削除しましょう。 

それでも万が一トラブルに巻き込まれた場合は、すぐに警察か消費者庁に連絡をするようにしましょう。 

発行日  2025年 2月 20日 

 

地域の美化のためにご協力くださる地域の皆様いつもありがとうございます。 

毎年行う春の環境美化作業ですが、今年も３月に実施したいと思います。 

いろいろ都合があると思いますので、実施する日時については各班で決めてもらい、無理のないよ

う実施していただければと思います。どうぞよろしくお願い致します。 

 

拾っていただいたゴミは肥料袋等へ一旦集めてもらい、センター建物の左裏にある石窯付近へ置い

ていただければ、後日分別し市へ指定ゴミとして公衆衛生で持って行きます。 

 

お忙しい中での作業となりますが、皆さんで協力し合いきれいな町づくりを目指しましょう。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ゆかりご飯      白菜の甘酢炒め 

切り干し大根の煮物  タラのピカタ 

高野豆腐の煮合わせ  黒豆の煮物 

卵焼き        ほうれん草の和え物 

みかん        漬物（２種） 

１月２２日(水) 

２月１２日(水) 

炊込みご飯      いわしの煮付け 

煮物         白和え 

豆の煮物(２種)    りんごの甘露煮 

かまぼこ        ほうれん草入り卵焼 

大学芋        オレンジ  

漬物（３種） 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年に続き中本自治会の交流会を１月２６日(日)の１１時から振興センター２階大会議場で行わ

れました。 

この日は天候にも恵まれ晴れた暖かい日となり、総勢２２名の方が参加してくださったそうです。 

３テーブルに分かれて昼食をとりながら歓談・自己紹介で賑やかに開会され、カラオケ・ラッキー

抽選会・輪投げ・ビンゴゲームなどをして盛り上がり親睦を図られました。 

今回は特にバンド満月さんにミニライブを行っていただき、より盛り上がったそうです。ちなみに

バンド満月さんとは、岩月鉄板食堂『淑』のご主人が活動されているバンドだそうですよ。 

「近くで暮らしていても話す機会が少ない方や新しく入居された方とも親睦を深め、楽しく賑やか

な時間を過ごすことが出来て良かった」と参加された方は大いに楽しまれたようです。 

「また来年もいろいろ企画していくので、より多くの方に参加してもらい、賑やかに交流できるこ

とを期待します」と中本自治会長さんよりコメントをいただきました。 

是非、来年は多くの方に参加していただき、皆さんで元気を分け合っていただけたらなと思います。 

毎月第２月曜日を活動日とし、お昼より歴史・暮らし・文化

などを題材に郷土史について文献を広げておられます。 

毎回手作りの資料を制作され、それを基に学習を進められま

すが、今年度は庄原市５０年の歴史についての資料集を制作

されました。本村についての資料も現在制作中です。平均年

齢８３歳の参加者さん全員が協力し合い１冊１冊大切に作ら

れました。なんだかそれだけでも感動しますよね。 

嬉しいことに、この資料集をセンターへと数冊いただきまし

た！読んでみたい方がおられましたら職員へお声掛けくださ

い。自分の住む地域のことが知れておもしろかったですよ

(^^) 

(^^♪ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１月頭頃に祇園谷の市道で道端に鳥が落ちていたので鳥イン

フルエンザを疑った住民の方が拾ってセンターへ持って来ら

れました。事故に遭ったわけではなさそうだった為、今、流行し

ている鳥インフルエンザかもしれないと心配されている様子

でした。市役所の林業振興課へ連絡をし、その遺体を引き取って

いただきました。この時期は多くの渡り鳥が飛来してくるので

感染拡大の恐れがあります。予防できないことが恐いですよね。 

ふれあい給食に使おうと畑に白菜を採りに行かれた

ところ、ふたごの可愛い白菜ができているのに気付い

たそうです。 

ハート型になる可愛い見た目で、使ってしまわれるの

がもったいなかったです(>▽<) 

果樹や果菜で見ることはよくありますが、葉野菜では

なかなか無く珍しいですよね。 

苗を買われた際には１本だったそうですが、そこから

どうやってふたごに成長していったんでしょうね？  

くくり罠のワイヤーがよれて千切れイノシシが

正面から突進して来る日や、ワイヤーがくくっ

た脚に喰い込み今にも脚が千切れそうになって

いるイノシシと対峙するといったスリル満点な

猟日を送っています。 

近年、豚熱(豚コレラ・CSF)によりイノシシも個

体数が激減し捕れなくなったと他所の猟師さん

が言っていましたが、獣害から考えれば願った

りかなったりです。 

猟期終了日まで害獣撲滅運動頑張ります！  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『hydrandeer』の熊本さゆりさんを講師に迎え、リースとワイヤーで作った鳥かごに 

リボンや花などのパーツを付けていくワイヤースタンドと、好きなリボンを重ねて作 

るタッセルチャームを作るワークショップを親子で楽しまれました。それぞれ個性あ 

る可愛らしい作品に仕上がったそうです！ 

親子でゆっくり楽しめる時間が過ごせてよかったですね(*^^*) 

 

１月２６日(日)に庄原市民会館の一室にて上谷子ども会のイベントを開催されました。 

 

１２月２３日(月)にＰＴＣがあり、親子で陶芸に

チャレンジしました。コップやお皿などを形作りす

るところまでを行いました。自由に創作できる楽しみ

を親子で感じれた時間です。 

出来上がったものは後日講師の先生により素焼き

していただきました。 

そして先日の２月４日(火)の授業参観では素焼き 

をしていただいた自分の作品へ絵付けをする作業が行われました。１色のみで

の絵付けで、水で薄めて色の濃淡を表現するらしいのですが、これには子どもも

大人も苦戦していました。さらに普段筆を使うこともないので綺麗で真っすぐな

線が描けず凸凹になるなど「難しいね～」と言い合いながらの作業でした。そん

なこんな体験でしたが終わってみれば個性豊かな作品ばかりで、「楽しかっ

た！」と子どもたちも満足している様子でした。次は本焼きをしてもらって完成す 

るそうなので、出来上がりが楽しみです。 

峰田小学校の閉校式時（３/１６）に展示さ

れるそうなので、行かれる方は是非見てあげ

てください。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年１月８日～１月１０日にかけて行われた第５９回鳥取県高等学校総合体育大会にて、男子スキー

大回転【優勝】、回転【３位】の成績にて北海道で行われた全国大会(２/７～２/１１)へ出場されました。 

結果は残念ながら表彰台には届きませんでしたが精一杯頑張ってくれたのではと思います。 

 

こうして地域で育った子たちが努力を重ね、夢や希望を持って未来へ羽ばたいていく姿は本当に感動しま

す。大きな舞台じゃなくても日々頑張る姿は誰かの目にとまりやがて広がって行くことでしょう。 

未来ある子どもたちをこれからも大切にし、暖かく応援してあげましょう！ 

児玉高志さんの手配・ご尽力により、本村と峰田の両自治振興区が横断幕作成のお手伝いをさせていただ 

きました。完成から大会期間中まで峰田保育所のフェンスへ横断幕を張らせていただきましたことをご報 

告致します。 

 

１月の終わり頃に下表の道路付近で車のカギの落とし

物があったそうです。ダイハツ【DAIHATSU】の軽トラの

カギだと思われます。女の子の写真が入ったキーホル

ダーが一緒に付いています。 

心当たりのある方がいらっしゃれば、センターで預か

っていますのでお立寄りください。 

※２月いっぱいまでセンターでお預かりします。 

それ以降は峰田の交番へ届出致します。 

お助けネット 送  迎       ４  件 
（2025年 1月 16日～2月 15日まで） 

本村自治振興区では次の事務局長と区長になってくださる方を募集しています。 

やってみようかと思われる方、話を聞いてみようと思われる方がいらっしゃいましたらセンター

までご連絡ください。尚、事務局長をされる場合には履歴書が必要となりますので、必要事

項を記入したものをご準備ください。 

２月に入ってから強い寒波が降り、日中でも氷点下・しんしんと雪が

降る日々が続きました。水道管の凍結や路面の悪路などが心配されま

したが皆さんの所は大丈夫だったでしょうか？ 

センターへ来られた方の中には駐車場で滑って転ばれた方や雪で溝

がわからなくて落ちてはまったと言われる方もおられました。まだまだ

寒く凍結する日が続きますので、どうかケガのないよう外へ行かれる際

には十分に気を付けて活動ください。万が一のために携帯を持ち歩

かれることを推奨します。 


